

# Goblog

## Wujudkan Wilayah Aman, Babinsa Koramil 0811/15 Jenu Tuban dan Bhabinkamtibmas Gencar Patroli Malam Hari

Basory Wijaya - [TUBAN.GOBLOG.CO.ID](http://TUBAN.GOBLOG.CO.ID)

Jul 2, 2022 - 21:26



TUBAN, – Guna menciptakan situasi dan kondisi wilayah yang aman dan nyaman di wilayah Kecamatan Jenu, Babinsa Koramil 0811/15 Jenu Sertu Sirul

bersama Bhabinkamtibmas melaksanakan patroli malam Kamtibmas dengan mengunjungi sejumlah tempat obyek vital dan perkampungan, sekaligus menghimbau warga agar tetap jaga kesehatan dan mematuhi Protkes, Sabtu Malam (2/7/2022).

Dalam pelaksanaan patroli petugas selalu memberikan himbauan kepada warga dan seluruh komponen masyarakat wilayah Kecamatan Jenu, hal ini untuk ikut bersama-sama peduli dan aktif dalam menjaga kondisi Kamtibmas dan mencegah terjadinya tindakan kriminal di wilayah lingkungannya masing-masing.



“Kami akan terus berpatroli menjaga situasi Kamtibmas agar tetap kondusif, supaya warga masyarakat yang ada di wilayah Kecamatan Jenu dan sekitarnya merasa aman, nyaman dan terlindungi,” ucapnya.

Tujuan pelaksanaan patroli ini adalah untuk melakukan pengawasan dan pemantauan wilayah, serta memberikan rasa aman kepada warga masyarakat. Piket Koramil 0811/15 Jenu yang setiap saat selalu siap dan peduli menjaga dan mengawasi wilayah. Semoga dengan adanya patroli dapat mencegah rencana kejahatan yang mungkin bisa timbul di masyarakat dan sekitar, khususnya di wilayah Kecamatan Jenu.”ucap Sirul

Dengan adanya patroli keliling ke beberapa tempat fasilitas umum, obyek vital, pemukiman penduduk serta warung kopi, Kami juga mengajak warga masyarakat

wilayah Kecamatan Jenu khususnya pemuda yang sering bergadang untuk selalu menjaga kesehatan, serta bijak menggunakan medsos dan tidak terpengaruh berita hoaks yang tidak tau kebenarannya yang akan merugikan diri sendiri maupun lingkungan masyarakat. serta menghimbau untuk mematuhi Protokol Kesehatan karena Pandemi Covid-19 yang belum berakhir.” tegas Sertu Sirul. (Pendim 0811)